

Fundación Compartamos y los clientes de Compartamos se unen por la infancia

Ciudad de México 19 de noviembre de 2021. Fundación Compartamos fortalece su vocación social al lanzar el proyecto de donación de clientes en Sucursales de Compartamos Banco; la iniciativa tiene como finalidad lograr que niñas, niños y adolescentes que se encuentran en una situación vulnerable de calle y abandono, puedan gozar de cuidado, salud y educación.

Desde el mes de octubre, los clientes han mostrado interés y solidaridad con la infancia. A través de diversas donaciones al 9 de noviembre, los clientes han donado más de 200 mil pesos.

Los recursos obtenidos se destinarán para apoyar a las siguientes organizaciones: Hogar Dulce Hogar y Yolia Niñas ubicadas en la Ciudad de México, Casa Hogar Naandi en Jalisco, y Matraca en Veracruz.

Cabe destacar que esta iniciativa de donación de clientes continuará ejecutándose y se pretende recaudar más fondos para continuar apoyando más organizaciones.

Datos de contacto

Gaby Torres

sgtorres@gentera.com.mx

Cel. 55169-25515